

Compte rendu de la réunion du conseil de CARS (sans vote) Le 4 septembre 2024

1	<p>Ouverture de la réunion.</p> <p>Réunion par Zoom.</p> <p>Sont présents :</p> <p>Chris Kremer (président de CARS et de la réunion) CK</p> <p>Michael Szewczyk (Directeur de RW) MZ</p> <p>François East (Directeur de RSQ et vice-président) FE</p> <p>Mal Swann (Directeur de ARMS) MS</p> <p>Graham Bruce (directeur technique) GB</p> <p>Ken Warwyk (représentant des compétiteurs) KW</p> <p>Maxime Méconse (Directeur exécutif) MM</p> <p>Sont absents :</p> <p>Martin Burnley (Directeur de RPM et trésorier)</p> <p>Warren Haywood (Directeur de RSO et secrétaire)</p> <p>David Brassard (représentant des organisateurs)</p> <p>John Hall (président du comAdmin)</p> <p>Nous n'avons pas quorum. La réunion se poursuit, mais sans présentation de propositions.</p>
2	<p>Approbation du compte rendu de la dernière réunion</p> <p>Pas de proposition puisqu'il n'y a pas quorum.</p>
3	<p>Finances</p> <p>On discute de diverses idées pour le prochain budget.</p> <p>On aurait possiblement l'argent nécessaire pour envoyer l'Inspecteur national à certains rallyes choisis au hasard sans avertir les compétiteurs à l'avance.</p>
4	<p>CRC</p> <p>Le Rallye Défi a fourni tous les documents requis. Quelques changements de route dus à des inondations.</p>

	<p>Rallye Charlevoix — le plan de sécurité et le Règlement particulier ont été présentés. On utilise quelques anciennes spéciales, dont celles sur pavé.</p> <p>Rallye Baie des Chaleurs — François soulève le problème d’une photo d’un copilote dont le bras sort par la fenêtre. François enverra une lettre d’avertissement à ce compétiteur.</p>
5	<p>Prochaine étape pour le directeur du championnat</p> <p>Chris demandera à Frédéric Senterre d’afficher le poste de directeur du championnat mardi, après le Rallye Défi.</p>
6	<p>Commandite et marketing</p> <p>Pas de développement</p>
7	<p>Représentant des organisateurs</p> <p>Absent</p>
8	<p>Représentant des compétiteurs</p> <p>Rien à signaler.</p>
9	<p>Directeur exécutif</p> <p>Max parle de créer un conseil d’organisation et du travail qui a été accompli en revoyant le nouveau Règlement des classes.</p> <p>Max discute avec David Brassard de se joindre au groupe sur la normalisation des documents.</p>
10	<p>Politique contre le harcèlement et la violence</p> <p>Chris présente au conseil l’ébauche d’une politique contre le harcèlement et la violence ainsi que les procédures d’enquête.</p>
11	<p>ComTech</p> <p>Graham présente la version 8 du Règlement technique. Le conseil estime qu’il peut être présenté pour commentaires.</p>
12	<p>ComAdmin</p> <p>Pas de développement.</p>
13	<p>Normalisation des rallyes</p> <p>Pas de développement.</p>

14	<p>Postes à CARS</p> <p>Chris fait le point sur le programme de recrutement et de rétention des bénévoles. On y travaille et il sera présenté au conseil lorsqu'il sera prêt.</p>
15	<p>L'avenir du CRC</p> <p>Chris fait le point sur ses tentatives de réunion avec le groupe d'organismes du Québec qui ont demandé une rencontre avant la réunion du conseil de juillet. Toujours pas de réunion prévue en raison du manque de réponse.</p>
16	<p>Incident au Rallye de Beauce</p> <p>Chris fait le point sur les discussions à ce sujet avec la compagnie d'assurance. À la prochaine réunion du conseil, nous discuterons d'auto-assurance régionale vs nationale pour des incidents à faible coût.</p>
17	Prochaine réunion prévue le 16 octobre 2024 à 19 h HAE.
18	La réunion est levée à 20 h 35 HAE.